

De: Communications communication@crm.umontreal.ca

Objet: [cmath] Bulletin du Centre de recherches mathématiques Vol. 21 No. 1 / Bulletin of the Centre de recherches mathématiques Vol. 21 No. 1

Date: 26 mars 2015 14:48

À: CMath E-Mail Distribution List cmath@cms.math.ca



[ENGLISH FOLLOWS]

Le numéro du printemps du Bulletin du CRM maintenant disponible

Montréal, le 26 mars 2015. - La version électronique du numéro de printemps du Bulletin du Centre de recherches mathématiques (Vol. 21, No. 1) est maintenant disponible pour le téléchargement : <http://www.crm.umontreal.ca/rapports/bulletin/bulletin21-1.pdf> et pour le visionnement: <http://www.crm.umontreal.ca/rapports/Zine/bulletin21-1.html>

Dans ce numéro, vous trouverez des articles sur :

- les idées passionnantes au cœur du semestre thématique sur la «Correspondance AdS / CFT, holographie, intégrabilité» débutant en juin 2015, exprimées lors d'un entretien avec certains des organisateurs ;
- le brillant exposé de Fang Yao, lauréat du prix CRM-SSC en 2014 ;
- les activités stimulantes, en cours, pour l'année thématique 2014-2015 «La théorie des nombres, de la statistique arithmétique aux éléments zêta», y compris les conférences de la Chaire André-Aisenstadt par Zéev Rudnick et Carl Pomerance ;
- des conférences en l'honneur des distingués théoriciens des nombres canadiens Ram Murty, Hershy Kisilevsky et Manfred Kolster ;
- le discours réjouissant de Chris Danforth dans le cadre des Grandes conférences publiques du CRM ;
- la vie et le travail fascinants du regretté professeur de McGill, Joachim Lambek ;
- la richesse des contributions d'Alexander Grothendieck présentées à un colloque en son honneur ;
- le succès astronomique du programme SMAC, piloté par Jean-Marie De Koninck ;
- le bilan impressionnant de l'UMI-CRM sous la direction de Laurent Habsieger ;
- Connecting Women in Mathematics across Canada, les Séminaires Universitaires en Mathématiques à Montréal et d'autres activités importantes qui ont eu lieu ces derniers mois sous les auspices du CRM;
- des publications récentes et d'autres articles d'actualité remarquables...

The Spring Issue of the Bulletin of the CRM Now Available

Montréal, March 26, 2015. - The electronic version of the Spring issue of the Bulletin of the Centre de recherches mathématiques (Vol. 21, No. 1) is now available for download : <http://www.crm.umontreal.ca/rapports/bulletin/bulletin21-1.pdf> and to read with the document viewer: <http://www.crm.umontreal.ca/rapports/Zine/bulletin21-1.html>

In this issue, you can read about :

- the exciting ideas at the core of the upcoming thematic semester on "AdS/CFT, Holography, Integrability", starting June 2015, as expressed in a conversation with some of the organizers;
- the captivating lecture by 2014 CRM-SSC Prize recipient Fang Yao;
- the stimulating activities of the ongoing 2014-2015 Thematic Year: "Number Theory from Arithmetic Statistics to Zeta Elements", including the the Aisenstadt Chair lectures by Zéev Rudnick and Carl Pomerance;
- conferences honouring prominent Canadian number theorists Ram Murty, Hershy Kisilevsky and Manfred Kolster;
- the gratifying Grande Conférence lecture by Chris Danforth on "Measuring Emotional States in Real-Time";
- the fascinating life and work of the late McGill professor Joachim Lambek;
- the richness of the contributions of Alexander Grothendieck, as presented in a symposium in his honour;
- the astronomic success of the SMAC program, directed by Jean-Marie De Koninck;
- the impressive record of the UMI CRM under the leadership of Laurent Habsieger;
- Connecting Women in Mathematics across Canada the Seminars in Undergraduate Mathematics in Montreal and other important activities

Connecting Women in Mathematics across Canada, the Seminars in Undergraduate Mathematics in Montreal, and other important activities which took place in recent months under the auspices of the CRM;

- recent publications and other noteworthy news items...
